

 RSUD SOEDARSO	PEMBUATAN LABEL PRODUK		
	No. Dokumen	No. Revisi	Halaman :
Dr.	065/6826/RSDS/PNJ/2018	02	1 / 2
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal terbit : 26 Oktober 2018	 <p>Ditetapkan Dr. H. YUSTAR MULYADI, Sp PD-K GEH Patrobia Utama Muda No. 19620328 198910 1 001</p>	
PENGERTIAN	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Pembuatan label produk adalah proses pemberian tanda terhadap suatu produk yang bertujuan untuk menjamin agar produk obat tersebut senantiasa dikondisikan sesuai dengan persyaratannya dan tidak terjadi kesalahan dalam pengelolaannya ▪ Label adalah penanda identitas produk yang dibuat oleh produsen guna memudahkan dalam proses identifikasi suatu produk perbekalan farmasi. Label minimal memuat informasi tentang: nama produk, dosis sediaan / kekuatan produk, tanggal kadaluarsa, bentuk sediaan dan aturan pakai. ▪ Ruang lingkup prosedur ini adalah dimulai dari proses penulisan / pencetakan label, penempelan label pada produk yang sesuai. 		
TUJUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tersedianya pedoman untuk melakukan pembuatan label produk di Instalasi Farmasi. 2. Terjaminnya kemudahan dalam identifikasi produk yang dihasilkan sesuai dengan persyaratan yang telah ditetapkan. 3. Tersedianya label dari perbekalan farmasi yang dibuat atau dikemas ulang oleh Instalasi Farmasi. 		
KEBIJAKAN	SK Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso No 221 Tahun 2018 Tentang Kebijakan Pedoman Pelayanan Kefarmasian dan Penggunaan Obat Pada Rumah Sakit Umum Daerah Dokter Soedarso		
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pelaksanaan penyiapan bahan-bahan untuk pembuatan label produk 2. Pemilihan warna label produk dengan warna : <ol style="list-style-type: none"> 2.1. Label warna putih untuk pemakaian dalam (enteral) 2.2. Label warna biru untuk pemakaian luar (parenteral atau topikal) 2.3. Label warna merah untuk obat <i>high alert</i> dan kemoterapi 2.4. Label warna hijau untuk produk yang mempunyai kemiripan (LASA) 		

 RSUD Dr. SOEDARSO	PEMBUATAN LABEL PRODUK		
	No. Dokumen 065/6826/RSDS/PNJ/2018	No. Revisi 02	Halaman : 2 / 2
PROSEDUR	3. Pembuatan label produk dengan memuat tentang : 3.1. Nama produk 3.2. Jumlah isi / kekuatan produk 3.3. Nomor batch 3.4. Tanggal pembuatan 3.5. Nama pembuat 3.6. Tanggal kadaluarsa 3.7. Peringatan 3.8. Tempat penyimpanan 4. Penempelan label perbekalan farmasi baik obat maupun alat kesehatan habis pakai pada sediaan		
INSTALASI TERKAIT	1. Instalasi Farmasi 2. Produksi Farmasi 3. Gudang Farmasi		